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Empruntant à la fois de la mémoire collective et de sa propre réalité 
émotionnelle, Sebastián Dávila (*1992, Lausanne) explore l’héritage 
du colonialisme à Puerto Rico et au-delà. Ses recherches prennent la 
forme d’un troisième territoire – une géographie spéculative entre la 
Suisse et les Caraïbes – peuplé de personnages, d'architectures et 
de langages fictifs mais plausibles. Toujours est-il qu’à tout moment, 
derrière les tours scintillantes de son archipel rêvé, se cachent les 
anxiétés, les banalités et les déchets de la vie quotidienne.

Né à Lausanne en 1992, Sebastián Dávila passe son enfance et le 
début de son adolescence entre Porto Rico et les États-Unis. Revenu 
étudier en Suisse, il obtient un Bachelor en design graphique à 
l'École supérieure d'art et de design de Lausanne (ECAL) en 2017, 
ainsi qu'un Bachelor et un Master en arts visuels à la Haute école 
d'art et de design de Genève (HEAD) en 2020 et 2022.
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Borrowing from both collective memory and his own emotional 
reality, Sebastián Dávila (*1992, Lausanne) explores the legacy of 
colonialism in Puerto Rico and beyond. His research takes the form 
of a third territory - a speculative geography between Switzerland 
and the Caribbean - populated by fictional but plausible characters, 
architectures and languages. The fact remains that at any given 
moment, behind the glittering towers of his dream archipelago, lurk 
the anxieties, banalities and rubbish of everyday life. 

Born in Lausanne in 1992, Sebastián Dávila spends his childhood and 
early adolescence between Puerto Rico and the United States. After 
returning to study in Switzerland, he earns a Bachelor’s in Graphic 
Design from Lausanne University of Art and Design (ECAL) in 2017 
and a Bachelors and Masters in Visual Arts from Geneva University of 
Art and Design (HEAD) in 2020 and 2022.

L'artiste souhaite remercier tout particulièrement / The artist would 
like to specially thank Cecilia Moya Rivera, Eleonora Del Duca.
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